Pontife s'est ressouvenu de ce petit peuple nouveau dans les armées pontificales, mais ancien sur ce continent, l'aucêtre des catholiques de tout l'Amérique. Québec se voit honoré d'un cardinal, et le Canada divisé en trois provinces ecclésiastiques.

Notre ville, déjà métropole commerciale, devient aussi

la métropole d'une de ces provinces ecclésiastiques.

A cette occasion des fêtes magnifiques se préparent. Un comité des citoyens les plus distingués de Montréal s'est formé pour préparer une réception digne à Son Eminence le Cardinal Taschereau qui viendra le 27 juillet, à 10 heures, à Notre-Dame, présenter le pallium à Mgr Fabre, le nouvel Archevêque de Montréal.

Mgr Fabre a annoncé sa promotion par un magnifique mandement, qui a été lu au prône de toutes les églises le

11 de juillet.

La mort de Mario

On lit dans les révélations de sainte Mechtilde:

La veille de la glorieuse Assomption de la très-sainte et bien-aimée Mère du Sauveur, sainte Mechtilde fut transportée, en esprit, dans la chambre de la Reine du ciel, et la vit telle qu'elle était au moment de sa glorieuse mort. Elle lui dit: Vierge infiniment pure, comment avez-vous pu vous trouver dans cet état de faiblesse, alors que nous croyons que vous n'avez pas ressenti les douleurs de la mort?

Marie répondit: Comme j'étais en oraison, et que, me rappelant les nombreux bienfaits du Seigneur, je sentais accroître en moi le besoin de le louer et de lui rendre de dignes actions de grâces, j'éprouvai en moi un violent désir de le voir et de lui être unie dans le ciel; ce désir était si ardent qu'il épuisait complètement tout ce qui me restait de force. Je me mis au lit, et je reçus les soins des puissances célestes. Les Séraphins travaillaient à augmenter mon amour, excitent de plus en plus et attisant le seu divin qui consumait mon amour. Les Chérubins m'apportaient de nouvelles lumières, qui ajoutaient à celles que j'avais des clartés inessables. Je voyais d'avance les grandes choses que devait opérer en moi mon Seigneur, mon Fils et mon époux. Aussi, je demandais de n'avoir pas à rencontrer, en ce moment, l'esprit de ténèbres, de peur que sa puissance ne vint obscurcir les lumières di-